



en développement sera d'un peu plus de 3 % par an. Les projections de la demande de pétrole pour ce dernier groupe jusqu'à l'an 2000 varient de 1,5 % (DE) à 4,6 % (AIE). Conséquence d'une augmentation de la consommation relativement plus rapide, on prévoit que la part de la demande mondiale de pétrole des pays en développement passera de 24 % en 1990, à 29 % en l'an 2000, et à 31 % en 2005.

Selon tous les experts, sauf ceux du CERI et de l'AIE, la demande de pétrole dans les anciens pays à économie planifiée va diminuer ou stagner au cours des cinq prochaines années. La restructuration politique et économique va probablement limiter la demande de pétrole à court et moyen termes. Toutefois, les prévisionnistes s'accordent à dire que la demande de pétrole dans cette région va repartir au cours de la période allant de 1995 à 2005, à mesure que ces économies se redressent et croissent.